



**EL FORO DE EXPERTOS DE TURISMO DE LA
PROVINCIA DE CÁDIZ AGRADECE AL ALCALDE DE
ROTA SU COLABORACIÓN**

El Foro se reunió en el Palacio Municipal Castillo de Luna para hacer balance de su primer año de trabajo y anunciar sus próximas jornadas temáticas

El Foro de Expertos de Turismo de la provincia de Cádiz, en el que se concentran una decena de empresarios y profesionales del sector, se ha reunido en el Palacio Municipal Castillo de Luna para establecer algunas de las actuaciones que ocuparán su calendario a lo largo del presente 2010. En este sentido, su coordinador, Félix Morián, ha anunciado que la Universidad de Cádiz (UCA), volverá a ser la sede en la que desarrollarán algunas de las jornadas temáticas con las que esperan contribuir al debate sobre el turismo.

Desde el Foro de Expertos de Turismo también aprovecharon para hacer un balance sobre su primer año de trabajo en el que han organizado jornadas sobre la touroperación alemana, la crisis del aeropuerto de Jerez, la dirección hotelera y el asociacionismo empresarial, así como han publicado diversos artículos en medios de comunicación.

El encuentro finalizó con la entrega a la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, en representación del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, de un diploma a modo de agradecimiento por la colaboración prestada al Foro de Expertos de Turismo y al desarrollo turístico de la provincia de Cádiz, así como por su “implicación real” en el progreso del turismo en la Villa de Rota.

Rota, 16 de Febrero de 2010

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es